



あま かわ べ
天の川辺

教育目標 **心を磨き、体技を磨き、夢・志をもって挑戦し続ける自分をめざそう**
～努力を積み重ねる誠実さと情熱、しなやかな心で、可能性は無限大～

目指す生徒像 **自分の将来に夢を抱き、自分の力を社会に生かそうとする志をもった双中生**

双葉中学校ホームページ
はこちら



2学期の双中生の成長をふり返って

長かった2学期もまもなく終わろうとしています。2学期は、体育大会や部活動の各種大会、駅伝大会、コンクールなど多くの行事が行われた学期でもあり、さらには、上級生から下級生に役割を引き継ぐ大切な節目の時期でもありました。

2学期をふり返ると、1、2年生は、双中の伝統を受け継ぐ学年として自覚が見られるようになり、双中の代表として活躍できる基盤ができてきました。誠実さと情熱をもって努力を積み重ねてきた実り多き経験をもとに、たくましさと今後の可能性を増してきたと思います。

3年生は、これまでの学校生活で得られた達成感や自信をもとに、これからの進路実現に向けて着実に努力してきました。今後のさらなる成長と進路の実現を楽しみにしています。

それぞれのご家庭でも、ぜひ2学期の子どもたちの生活をふり返り、成長した子どもの姿や努力の成果を認めていただきたいと思います。そして、何より健康かつ安全で有意義な冬休みになるようご指導・ご支援をお願いします。

2学期を終えるにあたり、これまでの保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご支援を心から感謝申し上げます。新年もどうぞよろしく申し上げます。

「ふたばの日」「教育フォーラム」開催

11月10日(金)の近江地域「ふたばの日」、そして18日(土)の「教育フォーラム」にあわせて授業参観(3年進路説明会)を行いました。10日の授業参観には107人の保護者、地域、教職員の皆様に、また、18日の授業参観・教育講演会には191人の保護者、地域の皆様に1、2年生が学習に取り組む様子を参観いただくとともに、3年生は高等学校の先生から学校の特色や教育課程等について説明を聴いていただきました。

たいへん多くの皆様にご参観・ご出席いただきありがとうございました。



2年生晩秋の京都校外学習を満喫

11月30日(金)に2年生が京都市内に校外学習を行いました。当日の午前中は、事前に班別に話し合っただけで決めたコースに沿って、清水寺から平安神宮まで自主研修を行いました。たくさんの観光客の中、生徒の実行委員会が決めた目標や約束事を意識した行動がとれていました。

また、午後は「八つ橋庵としゅうやかた」にて八つ橋づくり体験に挑戦しました。米粉・砂糖・水で粉合わせをし、蒸し器で蒸し上げた生地を練り込み、その生地につぶあんを包んでかわいいオリジナルの八つ橋を完成させました。



芸術・文化の秋・・・表彰おめでとう！

- ◇第75回青少年美術展「平面の部」最優秀賞 3年 脇坂友実さん
- ◇第75回青少年美術展「立体の部」優秀賞 1年 谷村麻衣さん、3年 北村心音さん、
- ◇令和5年度米原市子ども美術展「立体の部」特選 2年 河崎柚那さん、廣田璃音さん、3年 平井こころさん
- ◇第70回滋賀県教育美術展「立体の部」特選 3年 木谷莉緒さん
入選 1年 伊藤清秋さん、粕淵智喜さん、2年 長谷川ゆいさん、粕淵一華さん、奥村颯良さん、
3年 前川斐奈子さん、北村尚貴さん、成川 迅さん
- ◇令和5年度米原市子ども美術展「平面の部」
特選 1年 粕淵ゆいなさん、山田静空さん、前田桧椰子さん
2年 高木絢斗さん、森田倭生さん、上田一嘉さん、奥田新大さん、富永夕愛さん
3年 須藤沙彩さん、村居美優さん、美並胡春さん、近藤優真さん
- ◇令和5年度米原市「社会を明るくする運動」作文
保護司会長賞 3年 松村音々さん、入選 3年 須藤沙彩さん
- ◇令和5年度米原市「少年の主張」作文
米原市少年センター補導委員長賞 3年 平井こころさん、入選 3年 廣岡健斗さん、花房 慈さん
- ◇令和5年度米原市人権作品「標語の部」ならびに「作文の部」最優秀賞 3年 前川斐奈子さん
「ポスターの部」優秀賞 3年 西村怜至朗さん
- ◇令和5年度おうみ作品展「書の部」出展
1年 伊藤清秋さん、北村 創さん、北川弥侑さん、青野音心さん、谷村麻衣さん、花房 暁さん、
山脇拓真さん、吉岡暉倫さん
2年 高木絢斗さん、塚田帆果さん、村居奈乃花さん、川崎るなさん、教野結栞さん、山脇颯真さん、
河下結詩さん、北川蓮士さん、國吉琉斗さん、粕淵蒼矢さん、高松来実さん
3年 宮野遥斗さん、山上さくらさん、喜田梨緒さん、林葵陽さん、平井こころさん、西村怜至朗さん、
羽坂百花さん、前川依矢さん、美並胡春さん、堤柚香さん、脇坂友実さん
- ◇令和5年度おうみ作品展「立体の部」出展
1年 北村玲奈さん、山田陸和さん、荒木星愛さん、田里鴻太郎さん、隅谷柚乃さん、北川弥侑さん、
下平愛莉さん、青野音心さん、山脇拓真さん
2年 杉山あかりさん、粕淵ゆめじさん、日比繁翔さん、久保田真由さん、村上蓮治さん
- ◇令和5年度おうみ作品展「絵画の部」出展
2年 松居和花さん、筒井竜西さん、堤 妃莉さん、北居祥衣さん
3年 熊谷絢菜さん、花房 慈さん、三輪桃子さん、高山玲菜さん、木谷莉緒さん、羽坂百花さん、
村瀬平悟さん、飯塚陽帆さん、佐治知奈さん、岡村有紗さん、羽坂心春さん



生徒、保護者、地域住民で考える「人権講演会」

今年度の教育フォーラムは、11月18日（土）の午後に本校学校運営協議会主催で「人権講演会」を開催しました。

当日は、大阪府「とよなか国際交流協会」の三木幸美さんをお迎えし、「私たちからはじめる 私たちの多様性社会～私たちは差別にどう向き合っていくか～」をテーマに講演していただきました。講演会では、生徒、保護者、地域住民364名の皆様が、ともに人権問題について学び、考え、自分も他者もかけがえのない存在として認め合える社会をつくるために一緒に考える機会となりました。

開催にあたり、米原市人権推進協議会・米原市教育委員会の皆様のご支援とご協力をいただきましたことに厚く感謝申し上げます。



前期生徒会の活躍を新生徒会が引き継ぎます

12月4日（月）に、生徒総会が開催され、前期生徒会役員の方々が全校生徒に対して活動の総括を行いました。その後、新生徒会長を務める小川琉鶴さん、副会長を務める杉山あかりさん、丸本竣介さんが認定証を受け取り、それぞれ意気込みと全校生徒の協力を訴えました。小川琉鶴さんの抱負を紹介します。



僕は双葉中生徒会のリーダーになれたことを光栄に思います。生徒会は、みなさんが充実した学校生活を送るために協力し合い、サポートし合う大切な組織です。みなさんの声を大切にし、学校生活がより充実したものになるよう全力を尽くします。みなさんの期待に応えられるよう努力し続けていきたいと思っています。これから一緒に楽しい思い出をつくり素晴らしい学校生活を築いていきましょう！